
４、５月１３日開催の緑土会学生支援会の報告
    

    ①高橋部会長より開催報告について

     ・添付資料「４、５月１３日開催の緑土会学生支援会の報告」にて報告

     ・インターンシップ制度報告 ４社  パンフレットのみ ２７団体

     ・発表時間がやや短かったものの、先ずは成功であった

  ・その後の懇親会も、学生も多数参加していただき、盛況であった

    ②反省事項、来年度に向けての課題

     ・今後に向けては、発表時間の延長、資料等の並べ方等、工夫が必要

  ・懇親会においては、もう少し遊び心があった方がベターであった

         ・緑土会学生支援会であったが「緑土会」が薄まっていると感じたので、今後はリクルート関係

会社会員だけではなく、広く緑土会一般会員・OB の参加を促し、参加出来る雰囲気づくりを行

うような活動計画を作成予定

・必要であれば「関東緑土会」を正式に立ち上げることも有志の中で検討したい

高橋学生支援部会長より開催報告


